

# *Les doubles cubains Karel Peña et Daisel Quesada, et celui de Yanileydis Sánchez et Lidianny Echevarría remportent l'or et l'argent*

---



Les doubles cubains Karel Peña et Daisel Quesada, et celui de Yanileydis Sánchez et Lidianny Echevarría ont remporté les médailles d'or et d'argent respectivement lors de la seconde phase du Circuit Norceca de volley-ball de plage à Punta Cana en République Dominicaine.

Ce sont les seconds doubles cubains et ils se préparent pour participer aux Pré Olympiques avec les premiers doubles Nivaldo Díaz-Sergio González et Lianma Flores-Leila Martínez de chaque sexe qui se trouvent en Hollande au Championnat du Monde auquel ils participent pour la première fois. L'expérience de Karel et l'impétuosité de la jeunesse de Daisel Quesada ont fonctionné pour concrétiser la victoire de 2 sets à 0 (21-16, 21-18) sur les Canadiens Garrett May y Daniel Dearing lors de leur première

participation cette saison dans le circuit norceca.

Chez les féminines, les étasuniennes Traci Weamer et Kendra Vanzwieten ont battu 2 sets à 1 (17-21, 21-16, 16-11) l'inexperte double cubain formé de Yanileydis Sanchez et Lidianny Echevarría.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/60753-les-doubles-cubains-karel-pena-et-daisel-quesada-et-celui-de-yanileydis-sanchez-et-lidianny-echevarria-remporent-lor-et-largent>



**Radio Habana Cuba**